美郷町立千畑小学校



# 夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 18

令和3年8月23日

### 前期後半スタート!

夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に帰ってきました。今年の夏休みは、東京オリンピックでの日本選手の大活躍に心を躍らせたり、猛暑日が続いたために5日間もプールを閉鎖したり、九州・西日本での記録的な豪雨により夏の甲子園大会が何日も順延されたりと、これまで経験したことのない夏休みとなりました。また、コロナウイルス感染症が全国的に拡がっていますが、千畑小学校の子供たちは、大きな病気や怪我をすることなく元気に登校してくれました。これも、ご家庭や地域での声かけや見守りがあったからこそです。ありがとうございました。

前期後半は、10月8日(金)までの33日間となっています。短い期間ですが、「学習発表会」「マラソン大会・なべっこ」などの行事があります。新型コロナウイルスの感染防止に努めながら、子供たちが確かな一歩をふみ出すことができるように支援してまいりますので、ご協力をお願いいたします。

今日の「夏休み明け集会」では、2年生と4年生と6年生の代表が、夏休みの思い出やこれから頑張りたいことを発表してくれました。

#### 2年1組 0000 00

夏休みの思い出は、妹とでた、すもう大会です。たくさんの友だちとしょう ぶすることができて、楽しかったです。

これからがんばりたいことは、バスケットをやっているのでバスケットをがんばりたいです。算数がにがてなので、算数もがんばりたいです。

#### 4年1組 00 00

わたしの夏休みの一番の思い出は、おぼんに家族とバーベキューをしたことです。おじいちゃんおばあちゃんが作った夏野菜や、お肉や、チーズボールをやいてたくさん食べました。次やる時は、自分で野菜を切ってやいて食べたいです。

夏休み明けがんばりたいことは、お手伝いです。夏休み中、わたしは、せんたく物を取りこむのをほぼ毎日がんばりました。みんなに「たすかったよ。」と言ってもらってうれしかったです。休み明けもつづけてがんばりたいです。

秋休みまで、大きな行事がたくさんあるので、元気にせいいっぱいさんかし たいです。

#### 6年2組 00 00

小学校生活最後の夏休みが終わりました。私は夏休み中に思い出が二つ、目標が一つできました。

一つ目の思い出は、7月24日・25日に開催されたバンドフェスティバルです。私達は2日目の25日に出演しました。演奏開始前、ちゃんと演奏できるか不安でした。しかし、いざ演奏を始めると、緊張がとけていきました。演奏した曲は、「ガーシュン・イン・ブラスバンド!」という曲です。夏休み前や夏休

み中の練習の成果が出せた演奏でした。その後,無事に演奏を終えることができました。最後のバンドフェスティバルで最高の演奏ができて良かったです。

二つ目の思い出は、あるVtuberプロジェクトのライブビューイングに行ったことです。そのプロジェクトは年齢層が広く、私の知っている曲はあまり歌われないかなと思っていました。しかし、ほとんど知っている曲だったので少し嬉しかったです。他のファンの人とたくさん盛り上がって楽しむことができたので良かったです。

そして最後は、これからの目標です。私のこれからの目標は「あいさつ・返事を自分からする。」







です。何故かというと、あいさつや返事は生活の基本とも言われています。そして、自分自身にプラスになることが多いからです。卒業までには、この目標を達成したいです。

今日から前学期後半が始まります。旗をゆるめず、全校のお手本となる6年生になりたいです。

# 前期後半は「行動・切り替えを素早く」

前期前半は、「教室の机やイス、ロッカーを整頓して帰ること」と「相手に届けるあいさつ・返事をすること」を子供たちに頑張ってほしいこととして話しました。子供たちはよく頑張ってくれていて、放課後の教室は整然と整理されていて、翌日には気持ちよくスタートできるようになっています。また、「あいさつ・返事」も少しずつよくなっていることを感じています。

今日の集会では、前期後半に頑張ってほしいこととして、次の二つのことをお願いしました。

- ①新型コロナウイルスの感染予防を徹底する。
- ②行動・切り替えを素早くする。

(行動=集合・整列・移動, 切り替え=話す⇔聞く,遊び⇔勉強)

新型コロナウイルスの感染予防については、これまで通り指導を徹底していきますが、ご家庭のご協力が不可欠です。どうぞ、よろしくお願いします。「行動・切り替え」については、学習発表会への取組やマラソン大会・なべっこなどの行事をとおして力を育てていきたいと思います。

# バルーンアートパフォーマンス

今日の集会に、バルーンアーティストの「ふうせんやshibu」さんが来校し、バルーンアートのパフォーマンスを披露してくださいました。shibuさんは、小田島工務店に勤務されていて、7月に校庭の舗装工事をした際に、バルーンアートのオブジェのプレゼントを申し出てくださいました。せっかくの機会ということで、集会でのパフォーマンスもお願いしたところ、快く引き受けてくださり、今日の集会で、竜を作るパフォーマンスを披露してくださいました。子供たちは、何がで出来上がるのか風船が割れないかと、ドキドキしながら食い入るように見つめていました。竜が完成したときには、大喜びで歓声を上げていました。





shibuさんのおかげで,

とても素敵なスタートを切ることができました。感謝!感謝!です。

プレゼントのヒマワリのオブジェと竜は、児童玄関に展示しております。10日間ぐらいで、空気が抜け、形が崩れてきてしまうということでした。ご来校の際は、是非ご覧ください。

# まひるっ子の活躍



○第28回秋田県小学生 バンドフェスティバル 7月25日 大館市 ほくしか鹿鳴ホール

ジュニアバンド部(18名) 演奏曲「ガーシュイン・イン・ブラスバンド!」

優秀賞&ハッピージャズ賞 受賞